

Question orale déposée par Philippe Billard au nom de la liste de la gauche plurielle et de personnalités garennoises, « Avec vous, une nouvelle ambition pour La Garenne ».

Monsieur le Maire, mes chers collègues,

Nous avons été informés récemment par un courrier émanant d'une organisation syndicale d'un projet de restructuration des Trésoreries de Bois-Colombes et de La Garenne-Colombes. Ceci entraînerait au printemps 2008 la fermeture de ces deux centres qui seraient regroupés à Colombes.

Ce projet va à l'encontre d'un service public de proximité, éloignant l'administration des usagers et provoquant une gêne considérable pour les personnes âgées, les personnes handicapées et autres disposant de peu de temps libre dans la journée. La qualité du service aux usagers sera, de ce fait, mise à mal.

Pouvez-vous nous donner des informations plus précises sur ce projet, si la décision est sans appel et votre sentiment à ce sujet ?

Réponse à la question orale déposée par Philippe Billard au nom de la liste gauche plurielle et de personnalités garennoises, « Avec vous, une nouvelle ambition pour La Garenne ».

Merci, mon cher collègue.

Monsieur Billard, je vous avoue que je ne suis, pas surpris parce que je m'attendais à votre question, mais un peu déçu de cette question, parce qu'à vous entendre, vous avez cette vision que toute fermeture de service public conduirait inéluctablement à une dégradation du service public. L'optimisation des moyens publics, à vous entendre, ne peut pas passer par autre chose qu'une augmentation du nombre de lieux de service public.

Aujourd'hui, des Garennois se présentent aux services fiscaux et s'entendent répondre qu'il faut aller à telle ou telle adresse ; c'est ce qui se passe en pratique. Ce que nous souhaitons, c'est qu'il y ait un meilleur service public rendu à la population, grâce à des horaires d'ouverture plus larges, avec une centralisation de tous les services en un seul lieu, ce qui permet de mutualiser les moyens qui existent sur La Garenne-Colombes et les villes voisines pour renforcer les services quand les Garennois viennent s'y présenter et qu'ils ne se heurtent pas, comme c'est malheureusement le cas parfois aujourd'hui, à des déplacements inutiles du fait de la non disponibilité, par exemple, de la personne qu'ils venaient rencontrer.

Je tiens à vous informer qu'en période de déclaration d'impôts, il est prévu d'ouvrir une permanence pour aider les administrés.

Enfin, c'est une conséquence directe de ce déménagement, la Ville de La Garenne-Colombes, qui est propriétaire des locaux, va les récupérer et pouvoir accueillir dans des conditions plus satisfaisantes les personnes en particulier à mobilité réduite qu'elle ne peut pas aujourd'hui accueillir d'une manière satisfaisante dans la tour, puisque nous allons faire descendre des services de la tour jusqu'en bas.

Il s'agit en fait, selon moi, d'une meilleure adéquation des services publics Garennois aux besoins réels des Garennois.

Je vous remercie, Monsieur Billard.